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INTI和GEMA INTI 带领中国国际青少年交流团
访青年与体育部 促进交流合作 相互了解
【本报讯】4 月 23 日下

午, 印 尼 华 裔 总 会（INTI）
与 印 尼 华 裔 青 年 团（GE-
MA INTI），为 中 国 国 际 青
少 年 交 流 中 心（CIYEC）在
牵线搭桥与青年和体育部
（Kemenpora），在 在 雅 加 达
史 纳 延 Graha Pemuda 会 议
厅进行交流合作会议。

INTI 秘 书 长 叶 展 德 和
GEMA INTI 主 席 Ketut
Rendy Setiawan 带 领 张 华 率
CIYEC 代表团访问青年和
体育部。

出 席 的 还 有 INTI 副 秘
书长 Cakra Putra、GEMA IN-
TI 企业家部门负责人 An-
to Yap、CGS-INTI 奖学金校
友 Yovandra 和 翻 译 Woro
Januarti。 同 时 ，张 华 率 领
的 CIYEC 代 表 团 共 有 18
人。

会上，张华主任表示，
他此行是直接向青年和体
育部部长迪托·阿里奥特
乔邀请参加 8 月在北京举
行的全国青年盛会。

张华说，“我们希望青
年和体育部长能够来华，
带上有影响力的印尼青年
人物，与中国青年相互了
解并建立更密切的合作关
系。”

与此同时，青年和体
育部负责青年发展的副部
长 伊 善 达（Raden Isanta）代
表青年和体育部长接待了

代 表 团 的 到 来 ，并 对 CI-
YEC 代表团的到来表示感
谢 和 欢 迎 ，也 表 示 对 CI-
YEC 代表团带来的邀请函
将尽快交给青年和体育部
长。

伊善达说，“我们和部

长当然希望，在下次交流
的会议上，我们能够签署
CIYEC 与青年和体育部之
间的合作协议，为印尼青
年提供在中国的大学奖学
金和实习机会。”

此 前 ，青 年 和 体 育 部

长加速青年和体育创新特
别工作人员哈辛蒂亚·萨
拉斯瓦蒂(Hasintya Saraswati)
转达了青年和体育部长迪
托·阿里奥特乔 (Dito Ariot-
edjo) 的 不 能 出 席 表 述 歉
意。

哈辛蒂亚说：“部长无
法出席，因为他必须飞往
卡塔尔支持印度尼西亚国
家足球队，该队正在 U-23
亚洲杯中对阵约旦。”

与此同时，次日，CI-
YEC 代表团拜访了位于雅

加 达 MGK KemayoranINTI 秘
书 处 ，会 见 了 INTI 和 GE-
MAINTI 理事以及印尼各华
人青年组织的代表。

出 席 者 有 ：印 尼 华 人
青年会（IPTI）Ardy Susanto、
印尼客家青年团和印尼梅
州青年团 Angga Pramana Ja-
ya、印 尼 潮 州 青 年 Wisnu
Wijaya Putra 和 印 尼 黄 氏 青
年 Erlen Wijay 等 理 事 及 成
员。

值 此 之 际 ，GEMA INTI
总会 Ketut Rendy Setiawan 主
席表示，勉励与会的印尼
华人青年代表团和 CIYEC
以此次会议为契机，在商
业和文化领域进行合作。

他 说 ，“ 作 为 年 轻 一
代，我们必须互相支持。
最简单的方法就是交换微
信联系人，这样就能保持
良好的沟通和关系。”

另 一 方 面 ，INTI 秘 书
长叶展德表示，此次访问
是 CIYEC，于 2023 年 9 月在
中 国 肇 庆 举 办 的“ 中 国 -
东盟青年企业家经贸合作
洽谈会”活动的后续活动。

叶展德说，“当时我作
为 INTI 印 尼 的 代 表 出 席 ，
率年轻企业家团队，同时
也在推广各种优质的中小
微型企业产品。在现场交
流中，他们非常感激我们
的到来。”
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【本 报 讯】据 来 自 中
国 驻 棉 兰 总 领 馆 消 息 ：4
月 26 日 ，张 敏 总 领 事 夫
妇 赴 苏 北 省 先 达 市 进 行
工 作 访 问 。 苏 北 华 联 理
事 会 主 席 苏 用 发 夫 妇 、
执 行 主 席 徐 煜 权 夫 妇 等
陪 同 访 问 。

张 总 拜 会 先 达 市 市
长 苏 珊 蒂 ，重 点 就 临 沂
市 与 先 达 市 结 好 事 宜 进
行 深 入 探 讨 。 张 总 表
示 ，中 印 尼 关 系 已 进 入
共 建 命 运 共 同 体 的 新 阶
段 ，双 方 地 方 合 作 面 临
新 的 发 展 机 遇 。 下 半 年

临 沂 市 将 派 团 访 问 先 达
市 ，希 两 市 届 时 能 签 署
结 好 意 向 书 。 总 领 馆 愿
为 两 市 结 好 提 供 协 助 。
苏 珊 蒂 表 示 ，先 达 市 愿
通 过 与 临 沂 市 结 好 ，推
动 两 市 在 经 贸 、人 文 尤
其 是 医 疗 卫 生 领 域 的 交

流 合 作 。
张 总 还 参 观 了 苏 门

答 腊 烟 草 公 司 并 与 该 公
司 董 事 长 黄 智 玟 和 先 达
市 华 社 代 表 座 谈 交 流 ，
鼓 励 其 继 续 发 挥 桥 梁 纽
带 作 用 ，为 深 化 中 印 尼
地 方 合 作 作 出 新 贡 献 。
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